



**PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU
CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE BARKMERE TENUE LE
14 FÉVRIER 2026 À 10H00, À LAQUELLE ASSISTAIENT :**

Le maire / The Mayor :
Les conseillers / Councillors

Formant quorum / Forming the quorum

Étaient absents / Absents
Les conseillers / Councillors

Également présent / Also in attendance:

OUVERTURE DE LA SÉANCE

Le maire déclare la séance ouverte à 10h00.

À moins d'indication à l'effet contraire dans le présent procès-verbal, le maire se prévaut toujours de son privilège prévu à l'article 328 de *la Loi sur les Cités et Villes (RLRQ, chapitre C-19)* en s'abstenant de voter.

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2026-012

Il est proposé par monsieur le conseiller Stephen Lloyd, appuyé par monsieur le conseiller Grant Elliott et résolu à l'unanimité des membres présents :

D'ADOPTER l'ordre du jour tel que déposé, soit:

- 1. Adoption de l'ordre du jour**
- 2. Adoption des procès-verbaux**
 - 2.1 Séance ordinaire du 17 janvier 2026
- 3. Affaires courantes**
 - 3.1 Annonces
 - 3.2 Correspondances –
 - 3.3 Suivi de la dernière séance
 - 3.4 Période de question (30 minutes)
- 4. Finances et Administration**
 - 4.1 Ratification du journal des déboursés et autorisation à payer les comptes
 - 4.2 Renouvellement de l'adhésion à l'association des directeurs municipaux du Québec (ADMQ)
 - 4.3 Adhésion et désignation de la conseillère Marie-Hélène Lemarbre pour siéger sur le conseil de la concertation secteur Laurentides-Outaouais de l'Organisme de bassins versants Rouge, Petite Nation et Saumon
 - 4.4 Formation inspectrice – Programme de certification de directeur municipal agréé
 - 4.5 Annulation des intérêts et des pénalités pour le matricule 2296-32-3374
- 5. Environnement**
- 6. Urbanisme**
 - 6.1 Dépôt du rapport du directeur général
- 7. Infrastructures et services**
- 8. Loisirs et Culture**
- 9. Affaires légales**
- 10. M.R.C. et affaires régionales**

**MINUTES OF THE SPECIAL MEETING OF THE MUNICIPAL
COUNCIL OF THE TOWN OF BARKMERE HELD ON FEBRUARY
14TH 2026 AT 10:00 A.M. AT WHICH WERE PRESENT:**

Luc Trépanier
Marie-Hélène Lemarbre
Stephen Lloyd
Chantal Baron
Charles Morgan
Grant Elliott
David Castonguay

Martin Paul Gélinas, directeur général et greffier-trésorier /
Director General and clerk-treasurer.

OPENING OF THE SITTING

The mayor calls the sitting to order: it is 10:00 a.m.

Unless otherwise indicated in these minutes, the mayor always avails himself of his privilege provided for in section 328 of the *Cities and Towns Act (CQLR, chapter C-19)* by abstaining from voting.

1. APPROVAL OF THE AGENDA

2026-012

It is proposed by Councillor Stephen Lloyd, seconded by Councillor Grant Elliott, and it is adopted unanimously by the council members present:

THAT the agenda be adopted as proposed, namely:

- 1. Approval of the agenda**
- 2. Adoption of the minutes**
 - 2.1 Regular meeting held on January 17th, 2026
- 3. Current business**
 - 3.1 Announcements
 - 3.2 Correspondence –
 - 3.3 Follow-up from last meeting
 - 3.4 Question period (30 minutes)
- 4. Finance and Administration**
 - 4.1 Ratification of disbursement journal and authorization to pay the accounts
 - 4.2 Renewal of membership in the Association des directeurs municipaux du Québec (ADMQ)
 - 4.3 Membership and appointment of Councilor Marie-Hélène Lemarbre to sit on the Laurentides-Outaouais sector consultation committee of the Rouge, Petite Nation, and Saumon Watershed Organization
 - 4.4 Inspector training – Certified Town Director certification program
 - 4.5 Cancellation of interests and penalties for registration number 2296-32-3374
- 5. Environment**
- 6. Urban Planning**
 - 6.1 Tabling General Manager's report
- 7. Infrastructure and Services**
- 8. Leisure and Culture**
- 9. Legal Business**
- 10. R.C.M and Regional Business**

10.1 Dernier conseil des maires
10.2 Appui à la ville de Sainte-Agathe-des-Monts
11. Levée de la séance

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

2.1 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 17 JANVIER 2026

2026-013

PRENANT ACTE QU’une copie du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 17 janvier 2026 a été remise à chaque membre du conseil municipal au moins une journée avant la tenue de la présente séance, conformément aux dispositions de l’article 333 de la Loi sur les cités et villes, RLRQ c. C-19, le greffier-trésorier est dispensé d’en faire la lecture;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur le conseiller Grant Elliott, et appuyé par monsieur le conseiller David Castonguay :

QUE le procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal tenue le 17 janvier 2026 soit approuvé tel que déposé par le secrétaire-trésorier.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

3. AFFAIRES COURANTES

3.1 ANNONCES

Le maire souhaite la bienvenue aux personnes présentes et transmet quelques informations d'intérêt public. Ces informations seront transmises via les Échos de Barkmere.

3.2 CORRESPONDANCES

Le directeur général mentionne qu’aucune correspondance officielle n’a été reçue durant le mois de janvier 2026.

3.3 SUIVI DE LA DERNIÈRE SÉANCE

Aucun suivi n'est apporté.

3.4 PÉRIODE DE QUESTIONS (30 minutes)

Une période de questions est ouverte à 10h04. Aucune question n’ayant été adressée au conseil, la période de questions est close à 10h04.

4. FINANCES ET ADMINISTRATION

4.1 RATIFICATION DU JOURNAL DES DÉBOURSÉS ET AUTORISATION À PAYER LES COMPTES

2026-014

Il est proposé par madame la conseillère Chantal Baron, appuyé par monsieur le conseiller Charles Morgan et résolu unanimement :

DE RATIFIER le journal des décaissements pour la période du 14 janvier 2026 au 3 février 2026, tel que soumis par le directeur général et greffier pour les paiements préautorisés et les paiements numérotés à la banque 2878, 2879, 2992 à 2995, 3003 à 3012 ainsi que les salaires numérotés -2980 à 2983 et 2996 à 2999, pour un total de **39 240,78\$**.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

4.2 RENOUVELLEMENT DE L’ADHÉSION À L’ASSOCIATION DES DIRECTEURS MUNICIPAUX DU QUÉBEC (ADMQ)

2026-015

10.1 Latest Mayors’ Council
10.2 Support to the Town of Sainte-Agathe-des-Monts
11. Meeting adjournment

CARRIED UNANIMOUSLY

2.1 ADOPTION OF THE MINUTES OF THE REGULAR SITTING HELD ON JANUARY 17TH 2026

2026-013

CONSIDERING THAT a copy of the Minutes of the regular meeting held on January 17th, 2026, was given to each member of the Town Council before the day of this sitting, thus conforming to Article 333 of the Cities and Towns Act RLRQ c. C-19, the clerk-treasurer is exempt from reading;

THEREFORE, it is proposed by Councillor Grant Elliott, and seconded by Councillor David Castonguay:

THAT the minutes of the regular meeting of council held January 17th, 2026, be confirmed as deposited by the secretary-treasurer.

CARRIED UNANIMOUSLY

3. CURRENT BUSINESS

3.1 ANNOUNCEMENTS

The mayor welcomes those present and delivers information of public interest. This information will be available in the monthly Barkmere echo.

3.2 CORRESPONDENCE

The Director General reports having not received any official correspondence during month of January 2026.

3.3 FOLLOW-UP FROM LAST MEETING

No follow-up is provided.

3.4 QUESTION PERIOD (30 minutes)

A question period opens at 10:04 a.m. The question period closed at 10:04 a.m.

4. FINANCE AND ADMINISTRATION

4.1 RATIFICATION OF DISBURSEMENTS JOURNAL AND AUTHORIZATION TO PAY THE ACCOUNTS

2026-014

It is proposed by Councillor Chantal Baron, seconded by Councillor Charles Morgan and resolved unanimously:

TO RATIFY the disbursement journal for the period from January 14, 2025, to February 3, 2026, as submitted by the Director General and Town Clerk for pre-authorized payments and payments numbered 2878, 2879, 2992 to 2995 and 3003 to 3012 as well as salaries numbered 2980 to 2983 and 2996 to 2999, for a total of **\$39 240,78**.

CARRIED UNANIMOUSLY

4.2 RENEWAL OF MEMBERSHIP IN THE ASSOCIATION DES DIRECTEURS MUNICIPAUX DU QUÉBEC (ADMQ)

2026-015

CONSIDÉRANT QUE l’Association des Directeurs Municipaux du Québec (ADMQ) réunit les administrateurs des municipalités de la province;

CONSIDÉRANT QUE les services de l’ADMQ s’adressent principalement aux gestionnaires municipaux en leur offrant une panoplie d’outils, de services et de relations permettant à ses membres d’exceller dans la profession de directeur général municipal;

CONSIDÉRANT QUE le coût de renouvellement s’élève à un montant de 150 \$ plus les taxes;

Sur proposition de monsieur le conseiller Grant Elliott et appuyée par madame la conseillère Marie-Hélène Lemarbre, il est unanimement résolu :

QUE le Conseil municipal autorise le renouvellement de l’adhésion de la directrice générale adjointe et greffière-trésorière adjointe à l’ADMQ au montant de 150 \$ plus les taxes et autorise le directeur général à émettre le paiement de la facture émise en conséquence.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

4.3 ADHÉSION ET DÉSIGNATION DE LA CONSEILLÈRE MARIE-HÉLÈNE LEMARBRE POUR SIÉGER SUR LE CONSEIL DE LA CONCERTATION SECTEUR LAURENTIDES-OUTAOUAIS DE L’ORGANISANISME DE BASSINS VERSANTS ROUGE, PETITE NATION ET SAUMON

2026-016

CONSIDÉRANT que l'Organisme de bassins versants des rivières Rouge, Petite Nation et Saumon (OBV RPNS) est un organisme à but non lucratif reconnu et mandaté par le ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques (MELCC) afin d'assurer la gestion intégrée de l'eau et des milieux de vie sur le territoire qui lui est confié;

CONSIDÉRANT que l'OBV RPNS travaille en étroite collaboration avec les membres de ses deux conseils de concertation (région des Laurentides et de l'Outaouais) dont le mandat vise à accompagner la permanence de l'organisme dans l'élaboration et le suivi du Plan directeur de l'eau, ainsi qu'à fournir des recommandations au conseil d'administration;

CONSIDÉRANT que tel qu'édicte par le MELCC dans son cadre de référence de la Gestion intégrée des ressources en eau, la composition des tables de concertation se doit de refléter la représentativité des acteurs du milieu, afin de considérer la nature de l'ensemble des activités et intérêts présents dans la zone concernée;

CONSIDÉRANT l'intérêt de la conseillère Marie-Hélène Lemarbre à siéger aux rencontres du conseil de concertation pour la région des Laurentides, et ce, pour un mandat de deux (2) ans ;

EN CONSÉQUENCE,

Il est proposé par monsieur le conseiller Stephen Lloyd appuyé par monsieur le conseiller Charles Morgan et résolu;

DE DÉSIGNER madame la conseillère Marie-Hélène Lemarbre comme représentante de la Ville de Barkmere au Conseil de concertation pour l’élaboration et le suivi du Plan Directeur de l’Eau.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

WHEREAS the Association des Directeurs Municipaux du Québec (ADMQ) brings together administrators from municipalities across the province;

WHEREAS the ADMQ's services are primarily aimed at municipal managers, offering them a range of tools, services, and connections that enable its members to excel in the profession of municipal chief executive;

WHEREAS the renewal cost is \$150 plus taxes;

It is moved by Grant Elliott, seconded by Marie-Hélène Lemarbre and unanimously resolved:

THAT the Municipal Council authorize the renewal of the membership of the Assistant Director General and Assistant Clerk-Treasurer in the ADMQ in the amount of \$150 plus taxes and authorize the Director General to issue payment for the invoice issued accordingly.

CARRIED UNANIMOUSLY

4.3 MEMBERSHIP AND APPOINTMENT OF COUNCILOR MARIE-HÉLÈNE LEMARBRE TO SIT ON THE LAURENTIDES-OUTATIONS SECTOR CONSULTATION COMMITTEE OF THE ROUGE, PETITE NATION AND SAUMON WATERSHED ORGANIZATION

2026-016

WHEREAS the Organisme de bassins versants des rivières Rouge, Petite Nation et Saumon (OBV RPNS) is a non-profit organization recognized and mandated by the Ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques (MELCC) to ensure the integrated management of water and living environments on the territory entrusted to it;

WHEREAS the OBV RPNS works closely with the members of its two consultation councils (Laurentides and Outaouais regions) whose mandate is to support the organization's permanence in the development and monitoring of the Water Master Plan, as well as to provide recommendations to the Board of Directors;

WHEREAS that as enacted by the MELCC in its terms of reference for Integrated Water Resources Management, the composition of the round tables must reflect the representativeness of the actors in the field, in order to consider the nature of all the activities and interests present in the area concerned;

WHEREAS the interest of Town of Barkmere Councillor Marie-Hélène Lemarbre in sitting on the meetings of the Conseil de concertation for the Laurentides region, for a two (2) year term;

THEREFORE,

It is moved by councillor Stephen Lloyd, seconded by councillor -- Charles Morgan and resolved:

TO DESIGNATE Councillor Marie-Hélène Lemarbre to sit on the Consultation Council for the development and monitoring of the Plan Directeur de l’Eau.

CARRIED UNANIMOUSLY

4.4 FORMATION INSPECTRICE – PROGRAMME DE CERTIFICATION DE DIRECTEUR MUNICIPAL AGRÉÉ

2026-017

CONSIDÉRANT l’intérêt de madame Annie Larocque, inspectrice municipale, de s’inscrire au programme menant à la certification de Directeur municipal agréée offert par l’association des directeurs municipaux du Québec;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur le conseiller Grant Elliott et appuyé par madame la conseillère Chantal Baron, et unanimement résolu:

D’AUTORISER l’inscription de madame Annie Larocque à la formation portant le numéro C3 (Budget municipal et son cycle financier) donnée dans le cadre du programme menant à la certification de Directeur municipal agréée offert par l’association des directeurs municipaux du Québec; et,

D’AUTORISER le directeur général à payer les frais d’inscription pour cette formation au coût de 399\$ plus taxes.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

4.5 ANNULATION D’INTÉRÊTS ET PÉNALITÉ POUR LE MATRICULE 2296-32-3374

2026-018

CONSIDÉRANT QU’une demande a été soumise à la Ville sollicitant l’annulation des intérêts accumulés et de la pénalité imposée pour le matricule 2296-32-3374;

CONSIDÉRANT qu’à la suite d’une erreur administrative la facture portant le numéro 2500403 émise 14 mai 2025 pour un compte de taxes supplémentaires n’a jamais été transmise au citoyen;

Il est proposé par monsieur le conseiller David Castonguay, appuyé par Charles Morgan et résolu unanimement;

D’AUTORISER l’annulation des intérêts d’un montant total 223,80\$ et de la pénalité de 83,61\$ inscrits aux dossiers de la ville pour le matricule 2296-32-3374 au nom de Xavier Windal.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

5. ENVIRONNEMENT

6. URBANISME

6.1 DÉPÔT DU RAPPORT DIRECTEUR GÉNÉRAL

Le directeur général fait rapport de l’émission des permis de construction ou de certificat d’autorisation et dépose le rapport sous l’annexe « A » rédigé par l’inspecteur municipal pour le mois de janvier 2026. Il n’y a pas de mutations intervenues sur les immeubles du territoire de la ville de Barkmere pour ce même mois.

7. INFRASTRUCTURES ET SERVICES

8. LOISIRS ET CULTURES

9. AFFAIRES LÉGALES

10. M.R.C. ET AFFAIRES RÉGIONALES

10.1 DERNIER CONSEIL DES MAIRES

4.4 INSPECTOR TRAINING – CERTIFIED DIRECTOR GENERAL CERTIFICATION PROGRAM

2026-017

WHEREAS it is in the interest of Mrs. Annie Larocque, Municipal Inspector, to enroll in the program leading to the certification of Certified Municipal Manager offered by the Association of Municipal Directors of Quebec;

THEREFORE, it is proposed by Councillor Grant Elliott, and seconded by Councillor Chantal Baron, and unanimously resolved:

TO AUTHORIZE the registration of Ms. Annie Larocque in the training course numbered C3 given as part of the program leading to the certification of Certified Municipal Manager offered by the Association of Municipal Directors of Quebec; and,

TO AUTHORIZE the Director General to pay the registration fee for this training at a cost of \$399 plus taxes.

CARRIED UNANIMOUSLY

4.5 CANCELLATION OF INTEREST FOR REGISTRATION NUMBERS 2196 95 8463 AND 2297 63 9452

2026-018

WHEREAS a request has been submitted to the Town asking for the cancellation of accrued interest and penalties imposed on account number 2296-32-3374;

WHEREAS that, due to an administrative error, invoice number 2500403 issued on May 14, 2025, for additional taxes was never sent to the citizen;

It is proposed by David Castonguay, seconded by Charles Morgan and unanimously resolved;

TO AUTHORIZE the cancellation of interest totaling \$223.80 and the penalty of \$83.61 recorded in the city's files for property number 2296-32-3374 in the name of Xavier Windal.

CARRIED UNANIMOUSLY

5. ENVIRONMENT

6. URBAN PLANNING

6.1 TABLING Director GENERAL’S REPORT

The director general presents the issuance of construction permits or authorization certificates and presents the municipal inspectors report on the appendix “B” for the month of January 2026. There are no transfers of properties on the territory of the Town of Barkmere for this month.

7. INFRASTRUCTURE AND SERVICES

8. LEISURE AND CULTURE

9. LEGAL BUSINESS

10. R.C.M. AND GOVERNMENTAL AFFAIRES

10.1 LATEST MAYOR’S COUNCILS

10.2 APPUI À LA VILLE DE SAINTE-AGATHE-DES-MONTS POUR L'AMÉNAGEMENT D'UN ÎLOT SPORTIF RÉGIONAL

2026-019

CONSIDÉRANT QUE la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts, aux termes de sa résolution numéro 2021-07-342, a autorisé la signature d'une promesse d'achat pour l'acquisition d'un terrain appartenant au Centre de services scolaire des Laurentides, lequel étant situé derrière le centre sportif Damien-Héту et que depuis le 27 avril 2023, la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts en est propriétaire;

CONSIDÉRANT QUE la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts, aux termes de sa résolution numéro 2021-05-233, a octroyé un contrat pour la préparation d'un plan directeur pour l'aménagement d'un îlot sportif derrière le centre sportif Damien-Héту;

CONSIDÉRANT QUE le projet de plan directeur soumis comporte notamment la construction d'un pavillon de services principal, un terrain de football et de soccer, une surface de dek hockey et une patinoire, une aire d'accueil avec mobiliers, un parc de planches à roulettes (skatepark), une pumptrack ainsi qu'un parcours d'exercices en boisé;

CONSIDÉRANT QUE cet îlot sportif regroupera plusieurs plateaux sportifs que les résidents des villes ou Municipalités situées sur le territoire de la MRC des Laurentides pourront utiliser ;

CONSIDÉRANT QUE l'îlot sportif aura un caractère régional;

CONSIDÉRANT QUE cet îlot sera situé à proximité de la Polyvalente des Monts où les étudiants en bénéficieront;

CONSIÉRANT la volonté du conseil de soutenir un mode de vie actif chez ses citoyens de tous âges;

CONSIDÉRANT QUE la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts souhaite déposer une demande d'aide financière relativement au projet d'îlot sportif régional dans le cadre Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives, sportives et de plein air (PAFIRSPA);

Il est proposé par monsieur le conseiller Grant Elliott et appuyé par madame la conseillère Chantal Baron, et unanimement résolu :

1.- D'APPUYER la demande d'aide financière de la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts relativement à l'îlot sportif, lequel sera situé à l'arrière du centre sportif Damien-Héту, dans le cadre du Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives, sportives et de plein air (PAFIRSPA); et,

2.- DE TRANSMETTRE une copie de la présente résolution à la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts, à la députée du comté de Bertrand, madame France-Élaine Duranceau ainsi qu'à la MRC des Laurentides.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

11. LEVÉE DE LA SÉANCE

La prochaine séance ordinaire du Conseil se tiendra le 14 mars 2026, à 10h00, au Centre Communautaire de la ville, à Barkmere, Québec.

10.2 SUPPORT TO THE TOWN OF SAINTE-AGATHE-DES-MONTS FOR THE DEVELOPMENT OF A REGIONAL SPORTS COMPLEX

2026-019

CONSIDERING THAT the Town of Sainte-Agathe-des-Monts, pursuant to its resolution number 2021-07-342, authorized the signing of a promise to purchase for the acquisition of land belonging to the Centre de services scolaire des Laurentides, located behind the Damien-Héту sports center, and that since April 27, 2023, the Town of Sainte-Agathe-des-Monts has been the owner of this land;

CONSIDERING THAT the Town of Sainte-Agathe-des-Monts, pursuant to Resolution No. 2021-05-233, awarded a contract for the preparation of a master plan for the development of a sports complex behind the Damien-Héту Sports Centre;

CONSIDERING THAT the proposed master plan includes the construction of a main service pavilion, a football and soccer field, a dek hockey surface and a skating rink, a reception area with furniture, a skatepark, a pumptrack, and an exercise trail in the woods;

CONSIDERING THAT this sports complex will bring together several sports facilities that residents of towns and municipalities located within the MRC des Laurentides territory will be able to use;

CONSIDERING THAT the sports complex will be regional in nature;

CONSIDERING THAT this complex will be located near the Polyvalente des Monts high school, where students will benefit from it;

CONSIDERING the council's desire to support an active lifestyle among its citizens of all ages;

CONSIDERING THAT the Town of Sainte-Agathe-des-Monts wishes to submit an application for financial assistance for the regional sports complex project under the Recreational, Sports, and Outdoor Infrastructure Financial Assistance Program (PAFIRSPA);

It is moved by Grant Elliott and seconded by Chantal Baron, and unanimously resolved:

1.- TO SUPPORT the City of Sainte-Agathe-des-Monts' application for financial assistance for the sports complex, which will be located behind the Damien-Héту sports center, under the Recreational, Sports and Outdoor Infrastructure Financial Assistance Program (PAFIRSPA); and,

2.- TO FORWARD a copy of this resolution to the Town of Sainte-Agathe-des-Monts, to the Member of Parliament for Bertrand, Ms. France-Élaine Duranceau, and to the MRC des Laurentides.

CARRIED UNANIMOUSLY

11. MEETING ADJOURNMENT

The next regular Council meeting will be held on March 14th, 2026, at 10:00 am at the Barkmere Community Center in Barkmere, Québec.

LEVÉE DE LA SÉANCE

2026-020

Il est proposé par madame la conseillère Marie-Hélène Lemarbre, appuyée par monsieur le conseiller Charles Morgan, et résolu unanimement :

QUE la séance du Conseil soit levée à 10h11.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

Luc Trépanier
Maire/Mayor

CLOSING OF THE SITTING

2026-020

It was proposed by Councillor Marie-Hélène Lemarbre, seconded by Councillor Charles Morgan, and unanimously resolved:

THAT the session of the Town Council be adjourned at 10:11 a.m.

CARRIED UNANIMOUSLY

Martin Paul Gélinas
Greffier-trésorier/ Clerk-treasurer

ANNEXE « A » / APPENDIX « A »
Liste des Permis / List of Permits

2026/01/29

VILLE DE BARKMERE/TOWN OF BARKMERE

N° Page

1

14:52:47

D/P Liste des demandes - Toutes

Année 2026

</

ANNEXE « B » / APPENDIX « B »
Liste des mutations / List of Transfers

Aucune mutation pour le mois de janvier 2025. / There were no property transfers during January 2025.